

La vallée du Cher

Voilà un pays miroir qui se plaît à se confondre tour à tour avec les régions voisines ou bien, hardiesse des timides, à importer d'autres matériaux... venus de Bourgogne par le canal.

Le plus souvent pour le voyageur, venu de la Sologne ou du Berry, la vallée du Cher apparaît soudainement. En revanche, celui qui suit son cours, de Vierzon vers Tours, en garde deux visions différentes, selon qu'il se trouve en amont ou en aval de Selles-sur-Cher. Dans le premier cas, lorsque la rivière coule entre Berry et Sologne, on trouve la brique locale ou de Bourgogne, le calcaire de Beauce en provenance des carrières de Selles-sur-Cher, de Méhers ou de Monthou-sur-Cher et le grès de Maray pour les pierres de taille mais peu de tuffeau. À l'ouest ou en aval de Selles-sur-Cher, le tuffeau prend sa revanche et pavane des centres-bourgs jusqu'au milieu des vignes, sans oublier l'habitat troglodytique.

Moitié Raboliot avec les bois et la brique ou moitié Rabelais avec la vigne et le tuffeau, cette vallée présente une mosaïque de matériaux et de couleurs parfois inattendus.

